



2000 Euro für Sprachförderung

Für die Sprachförderung von Flüchtlingskindern hat die Bürgerstiftung »Ein Herz für Bad Nauheim« 2000 Euro gespendet. Die Vorstandsmitglieder Klaus Ruppert (Mitte) und Günter Hummel (3.v.r.) übergaben je 1000 Euro an den Internationalen Bund (IB) Friedberg und den Verein Interkulturelle Kompetenz und Integration aus Bad Nauheim (IKI). Das Geld stammt aus den Verkäufen des

Buchs »Das Leben ist kein Sprudelhof« der Kulturgruppe Die Verdichter, die von der Bürgerstiftung gefördert wird. Der IB, vertreten durch Shiba Dost (5.v.l.), will Sprachunterricht an der Frauenwaldschule organisieren. IKI, vertreten durch Hedwig Rohde (4.v.r.), stellt mithilfe des Geldes Alphabetisierungs- und Aufbaukurse sowie Intensivunterricht für Flüchtlinge auf die Beine. (Text/Foto: ihm)